



L'enfant a toujours eu une place importante dans mon existence...

Le premier fut « moi » avec ses blessures d'enfance

Le deuxième naquit par mon travail d'assistance sociale ;

15 années durant, j'ai travaillé dans le domaine de l'enfance en danger

Le troisième se réalisa après une pause créative :

naissance de mes deux enfants et comme par magie un troisième a pris sa place dans notre logis

Le quatrième, s'invita par les albums, les histoires et les

contes que je lisais

Puis je contais au hasard des rencontres! L'enfant qui sommeille en moi continue à raconter aux enfants petits et grands. De beaux partages, de grands échanges avec vous, chers enfants, à qui je dois tout.

Taïze, après avoir raconté son histoire, m'a demandé au travers d'un livre de s'exprimer... eh bien, c'est ce que j'ai fait!"

Isabelle